



#VoluntariadoCiudadano | #Ancón

👉 Un pequeño gesto en Playa 18, un gran paso para el planeta.

🇵🇪 El pasado 29 de noviembre, 40 voluntarios transformaron la playa 18 de Ancón en una jornada de acción y conciencia.

Se recolectaron 100 bolsas de desechos y se retiraron algas, mejorando el entorno para los bañistas y el ecosistema local.

Gracias al apoyo de la Municipalidad de Ancón, demostramos que unidos podemos lograr grandes cambios.

¡Esto es solo el comienzo! Juntos podemos cuidar nuestro litoral y construir un futuro sostenible.